

# Repudian nueva agresión a personal de salud en Cefsam de Sagrada Familia

**SAGRADA FAMILIA.** A través de un comunicado, el Departamento de Salud de la comuna expresó su total rechazo a las agresiones físicas y verbales realizadas por un adulto mayor y otrora concejal Floriano Cruz, de 78 años, en contra de funcionarios del Centro de Salud Familiar.

Se informó que el paciente asistió al servicio de urgencia del recinto, quien se inscribió como cualquier ciudadano, y donde hasta ahí estaba todo normal.

Sin embargo, el escrito dice que luego “ingresa sin autorización al box de categorización, imponiendo

a gritos que fuera atendido, sin importar que había más usuarios antes que él, y con síntomas de mayor gravedad, de acuerdo a la evaluación previa”.

El documento agrega que, una vez que se monitorearan sus signos vitales, se le solicitó al adulto mayor esperar su turno.

## ATAQUE DE FURIA

Sin embargo, en el comunicado se señala que comenzó a “insultar con improperios y escupitajos a funcionarios, ingresando reiteradamente a distintos boxes donde se encontraban médicos con pacientes, además de derribar mobiliario del servicio”. El Departamento de Salud de Sagrada Familia está recopilando todos los antecedentes del caso para ejercer las acciones legales que correspondan, pues el hombre cuenta con ficha de agresión previa en el mismo recinto asistencial.

Por último, se puntualiza que en el Municipio se trabaja diariamente para mejorar la atención de los pacientes, no obstante, los usuarios también deben cumplir con sus deberes.



No es primera vez que usuario protagoniza incidentes en ese recinto de salud.